

Have a dream!

5月

～62人で奏でるハーモニー～

高岡市立五位小学校
第5学年だより
NO. 2
令和7年4月30日



高学年として 第一歩



高学年としてスタートを切って、1か月が経ちました。下級生のお世話をしたり委員会活動で様々な仕事を任せられたりと一生懸命に働く姿がとてもキラキラしています。これまでの高学年の先輩たちがこんなに頑張っていたのだと気付くきっかけにもなっているようです。これからも、6年生の背中を追って、下級生の手本となって活動に取り組んでくれることを期待しています。

〈家庭科 クッキング初めの一歩〉

5年生になり新たに加わった教科の「家庭科」の授業が始まりました。家庭科では、料理をしたり、裁縫をしたり、ミシンを使ったりすることを伝えると、子供たちの顔がキラキラ輝いていました。これからの授業がとても楽しみです。その第一歩として、湯を沸かしてお茶を入れました。やかんでお湯を沸かし、きゅうすを使って茶葉からお茶を入れました。お茶を入れるときは、濃さを同じにするために少しずつ順番に入れることが新しい発見だったようです。班のみんなと声を掛け合いながら、協力している姿がたくさん見られました。



〈BFC 編制式〉

23日に、5・6年生でBFC編制式を行いました。火のいたづらをしないこと、火の元点検を励行すること、火災予防の知識を身に付けること等の「誓いの言葉」を述べて確認しました。まずは自分の命を守ること、そして高学年として下級生や家族を守ることの大切さを再確認したことと思います。



お知らせとお願い

～運動会の練習について～

連休が明けると、運動会の練習が本格的に始まります。ご家庭でも以下の点に留意して、準備や体調への配慮をお願いします。

- 汗の処理・・・吸水性のよいタオルを持たせてください。特に暑い日は、下着等の着替えを持たせていただいても構いません。
- 水分補給・・・水筒を必ず持たせてください。（中身はお茶や水）
- 服装・・・半袖・短パン・走りやすいシューズ、髪が長い人は結ぶ

※運動会で、高学年は「パワーとスピード ニ刀流綱引き」をします。

綱引きの服装・・・長袖、長ズボン、軍手（滑り止めがないもの）